



Hospital
El Pino
Servicio de Salud
Metropolitano Sur

Ministerio de
Salud

Informativo Especial

Por primera vez:

CENTRAL DE ESTERILIZACIÓN ABRIÓ SUS PUERTAS PARA RECIBIR A VISITANTES

La actividad tuvo lugar en el contexto de celebración del Día Internacional de las Ciencias de la Esterilización y consistió en visitas guiadas en las que se exhibió el trabajo que esta área desarrolla cotidianamente.

“Casa Abierta” fue el nombre de la iniciativa y así de literal su alcance. Entre las 10:30 y las 16:30 Hrs. la unidad responsable de la limpieza, desinfección y esterilización de textiles, equipamiento biomédico e instrumental utilizado para la atención de pacientes recibió a visitantes provenientes de la Unidad de Cirugía Mayor Ambulatoria (UCMA), Medicina, Cirugía, Unidad de Paciente Crítico (UPC), Calidad, Club Escolar, IAAS y Dirección. Junto con conocer más de cerca la labor desarrollada y apreciar la importancia que tiene, los visitantes también pudieron entender mejor los tiempos de repuesta del material procesado y quedaron invitados a reportar los productos no conformes, como una manera de recoger dicho insumo para desarrollar una mejora continua en sus actividades.

El balance de la actividad dejó a los integrantes del equipo entusiastas y motivados, pues pudieron sentir el interés de las y los visitantes,



particularmente el de l@s niñ@s, de quienes admiraron la capacidad de aprender muy bien y rápidamente lo que les transmitieron.

